



Mitteilung Einwohnergemeinde Bühl

Speiseölsammlung

Die Gemeinde Bühl hat eine Speiseölsammlung, welche der Bevölkerung ab Samstag, 23. Februar 2013 zur Verfügung steht.



Die Sammelstelle befindet sich beim Schützenhaus (Schopf Krommen). Die Sammelstelle ist nicht frei zugänglich. Es besteht die Möglichkeit, das Speiseöl jeweils während der Öffnungszeiten der Sammelstelle für Äste zu nutzen.

Öffnungszeiten: Immer am letzten Samstag im Monat (ausgenommen im Monat Dezember), zwischen 10:00 – 11:00 Uhr.

Gemeinderat Bühl